

上毛町教育委員会より



命を守る着衣泳学習

夏休みを前に、海や川での水難事故を防ぐため、上毛町の各学校で「京築消防本部」「中津着衣泳の会」の方々を講師として、着衣泳の体験学習が行われました。

子どもたちは服や靴を着用した状態で水に落ちてしまった時はどうすればよいか、命を守る方法を学びました。

着衣泳のポイントは「浮いて待て」です。

もし水に落ちてしまったら、呼吸ができるように背浮きで大きく息を吸って、落ちていて救助を待つ方法を体験しました。

講師の方からは、「子どもだけで川や池などに行かない」、「水に落ちている人を見つけたら大人を呼ぶ、浮いて待つことを伝える、浮きそうなものを探して渡す」などを教わりました。

子どもの感想

- 服を着たまま水の中に入ると、とても動きにくかった。
- いざという時は、ペットボトルやランドセルが役に立つことが分かった。
- 暴れたり大きな声を出したりすると沈むので、浮いたままじっと待つことが大切だと分かった。
- 今日教えてもらったことを家族にも話そうと思う。



2024年(令和6年)9月号

2024年(令和6年)9月号

「戦没者追悼式」

令和6年度上毛町戦没者追悼式が、8月15日(木)、げんきの杜で行われました。

式では、遺族会の方々など関係者54名が出席するなか、坪根町長が「不戦の誓いと、戦没者ご冥福をお祈りする。」と式辞を述べました。戦没者へ黙祷を捧げた後、福岡県知事代理の岩本治也京築保健福祉環境事務所所長をはじめ、荒牧弘敏町議会議長、宮崎勝廣遺族会会长から追悼のことばがありました。最後に参列者により献花を行い、恒久平和への願いを新たにしました。



上毛町青少年健全育成町民会議主催 小学生防犯カルタ大会

7月20日(土)、上毛町中央公民館支館で小学生13名参加のもと「小学生防犯カルタ大会」が行われました。

防犯カルタは、「非行防止標語」「防犯標語」を読み札にしたもので、子どもたちは非常に楽しそうな様子で、防犯について学んでいました。

カルタ大会の後は、豊前警察署生活安全課の協力を得て、夏休みに向けての自宅での安全な過ごし方や防犯についての講話をしていただき、子どもたちは真剣に耳を傾けていました。



「第19回上毛町軟式野球大会」開催!

8月14日(水)、15日(木)に上毛中学校グラウンドで「第19回上毛町軟式野球大会」が開催されました。

10チーム159名の参加があり、猛暑の中、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。



▲優勝 垂水下区

- 優勝
- 準優勝
- 最優秀賞
- 敢闘賞

垂水下区
宇野東区
葉金惺(垂水下区)
南青空(宇野東区)



▲準優勝 宇野東区